

Susana Torres, concejala azudense de Fiestas

“Las Fiestas han salido muy bien, pero las próximas serán aún mejores”

- ▶ La participación de los vecinos en las actividades programadas ha sido uno de los hechos destacados por la concejala de Fiestas
- ▶ Durante los nueve días de Fiestas no se ha registrado ningún incidente grave, algo que se valora como otro elemento positivo

Entre el 20 y el 28 de septiembre, Azuqueca celebró sus Fiestas de 2003. En ellas, había programados más de 180 actos organizados por el Ayuntamiento, por las veinte peñas públicas de la localidad y por otras asociaciones y colectivos que quisieron poner su granito de arena para contribuir a la diversión de los azudenses. Como viene siendo habitual, hubo música, espectáculos taurinos, juegos infantiles, actividades deportivas y otros muchos eventos con los que se intentó hacer un programa variado del gusto del mayor número posible de personas.

Una vez concluidas las Fiestas, la concejala responsable de las mismas, Susana Torres, hizo balance y las calificó de “muy buenas”, aunque añadió que “siempre mantenemos el reto de superarnos, así que seguro que las próximas serán aún mejores”. La responsable azudense de Festejos destacó “la participación ciudadana en la elaboración del programa de actos, algo que asegura en buena medida el éxito final de las actividades



Miles de azudenses celebraron bajo el balcón del Ayuntamiento el inicio de las Fiestas del año 2003.

que se programa”. Además, afirmó que la buena climatología contribuyó en buena medida a “la gran participación en todas las actividades, sobre todo en las programadas al aire libre”. Torres destacó también “la falta absoluta de incidentes graves, lo que demuestra la buena vecindad que reina en Azuqueca”.

El PP hace su evaluación

Por su parte, la representan-

te del Partido Popular en la Comisión de Fiestas del Ayuntamiento, Teresa Álvarez, también ha hecho una valoración de los festejos. La edil popular ha afirmado que los espectáculos taurinos y musicales estuvieron “faltos de calidad”. Asimismo, ha pedido en nombre de su grupo que las fiestas de septiembre sean reconocidas como “fiestas en honor de la Virgen de la Soledad”.



Florentino García Bonilla celebró sus 25º fiestas como alcalde de Azuqueca

Florentino García Bonilla vivió este año sus vigésimo quintas fiestas como alcalde de Azuqueca. Desde el balcón del Ayuntamiento, animó un año más a los azudenses a vivir la Fiesta “con alegría y solidaridad hacia los demás”. En estas bodas de plata festivas, el regidor azudense reconoció que habían cambiado muchas cosas en la localidad desde que en 1979 se sentó por primera vez en el sillón de la Alcaldía para organizar, junto al resto de la Corporación, las que serían las primeras fiestas de la democracia. “Por supuesto, el programa de actos de aquel año 1979 no era tan extenso como el de ahora, pero tuvo una cosa muy especial, y es que se organizó por primera vez con la participación de los vecinos, algo que hemos mantenido hasta la actualidad porque potenciar esa participación es algo esencial en democracia”, explica García Bonilla.



Los voluntarios que acudieron a Galicia dieron el pregón de inicio de Fiestas.-

Los voluntarios azudenses que acudieron a Corme a limpiar las costas de chapapote fueron elegidos “Populares del Año”. Y, como viene siendo tradicional, ese nombramiento les dio derecho a pronunciar el pregón con el que se abrieron las Fiestas el día 20 de septiembre. En nombre de todos los voluntarios, tomó la palabra Pedro Abad, quien en su discurso dedicó el nombramiento al resto de compañeros y también a los pescadores gallegos que sufren en primera persona la catástrofe provocada por el hundimiento del petrolero Prestige.